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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 03/10/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno tre del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1258607 del 21/09/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mari Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 
Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Buonpasso e Di Vincenti. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola Dentici e Lupo con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 09,44 entra in aula il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Tuzzolino - Chiede al Presidente se si hanno notizie sul ripristino dei pali di 

Pubblica Illuminazione, dismessi, nelle Vie Scontrino e Platania. 

Il Presidente – Riferisce di avere ricevuto stamattina una nota dall’Ufficio Infrastrutture e 

Servizi a Rete, con la quale viene comunicato che le somme previste per i lavori sono state inserite 

nel Bilancio 2018/2020 (interventi di manutenzione straordinaria), fra i quali rientra la su citata 

richiesta. Pertanto fino all’approvazione del Bilancio il Settore non avrà nelle proprie disponibilità 

le somme necessarie all’intervento. 

Il Presidente – Riprende la discussione della mozione avente per oggetto: “Chiusura del 

profilo istituzionale social network Facebook Quarta Circoscrizione Comune di Palermo”, 

sospesa nelle sedute precedenti, a firma dei Conss. Sinopoli, Ruggiero, Buccola, Tuzzolino e 

Vice Presidente Schiera. 

Il Cons. Lupo – Ritiene che la richiesta di chiusura del profilo sia nata dalla convinzione di 

alcuni Consiglieri che, lo stesso dia maggiore visibilità al Presidente della Circoscrizione ed alla 

sua appartenenza politica. Il Consigliere afferma che non è così, perché ogni Consigliere ha 

facoltà di utilizzo del profilo senza privilegi per nessuno, purtroppo non è bene strutturato 

tecnicamente, quindi dichiara che si asterrà dal voto.  

Il Cons. Di Vincenti - Riferisce che ha sempre utilizzato il profilo fin da quando è stato 

creato senza alcun problema, lo ritiene utile per la comunicazione con i Cittadini. Continua, 

comunicando che insieme al Collega Buonpasso, appartenente allo stesso gruppo politico e con il 

quale si è consultato, si asterrà dal voto avendo la completa convinzione che il profilo sia di 

grande utilità. 

Il Cons. Schiera – Dichiara che voterà favorevolmente, precisando, a scanso di equivoci, 

che la richiesta di chiusura non è motivata perché qualcuno ha il privilegio di usarla a proprio uso 

e consumo, è convinto invece che esista un problema tecnico nella gestione del profilo che magari 

si dovrebbe affidare ad un esterno, vedi un addetto stampa per esempio. 

Il Cons. Ruggiero – Interviene ribadendo, come il Collega Schiera, che mai gli è balenato il 

pensiero che il Presidente o altro Collega abbiano utilizzato il profilo scorrettamente, non si vuole 

attaccare nessuno, si tratta solo di volerne migliorare il funzionamento affidando la gestione dello 

stesso a terze persone. 

Alle ore 09:59 – Entra il Cons. Buonpasso. 
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  Il Cons. Tuzzolino – Ribadisce che sì è tra i firmatari della mozione, ma precisa che la 

richiesta non scaturisce dal fatto che il Presidente o altro collega abbiano fatto uso personale del 

profilo. Ritiene, comunque, che in una condizione di approfondimento circa i contenuti della 

mozione si sarebbe potuto raggiungere un equilibrio unanime, nel contempo dichiara che in questo 

momento preferisce dare un voto di astensione. 

 Il Presidente – Interviene sull’argomento, comunicando che le criticità della gestione del 

profilo si sarebbero potute affrontare in un clima più pacato e sereno. Afferma che gestendo già un 

suo profilo personale, non sia così fortemente “interessato a quello Istituzionale”, cosa che viene 

in qualche modo fatta intendere. Ritiene che nessuno possa accusarlo di utilizzare il profilo in 

questione per pubblicizzare la sua appartenenza politica o per mettere in evidenza che sia l’unico a 

risolvere i problemi del Territorio Circoscrizionale. Continua asserendo che i Consiglieri sono stati 

sempre invitati all’utilizzo del profilo per notiziare i Cittadini del lavoro svolto o in via di 

svolgimento, il profilo non è una cosa privata o riservata al solo Presidente. E’ convinto che la 

richiesta di chiusura del profilo non sia stata fatta per problematiche tecniche ma per motivi 

politici. Dichiara che si asterrà dal voto. 

 Il Presidente alle ore 10:15, dopo avere sostituito il Cons. Buccola, cofirmatario della 

mozione, con il Cons. Di Vincenti nelle funzioni di scrutatore, mette in votazione, per appello 

nominale, la suddetta richiesta e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  10 

Assenti  00 

Favorevoli 04 (Buccola, Ruggiero, Schiera e Sinopoli) 

Astenuti 06 (Moncada, Buonpasso, Dentici, Di Vincenti, Lupo e Tuzzolino) 

Contrari 00  

La mozione viene esitata con parere negativo con la seguente motivazione: “Non Vi 

sono motivi ostativi alla chiusura del profilo”. 

Alle ore 10:17 - Esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente -  Passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Riferisce che a causa dei lavori, dovuti a perdite idriche in Via Due Vanelle 

e Via Palmerino, il traffico è andato completamente in tilt, per cui chiede di allertare i Vigili 

Urbani per regolarizzare, per quanto possibile, il traffico in zona. 

Il Cons. Buonpasso – Chiede che venga inviata una nota agli Organi competenti per 

effettuare il diserbo in Via Altarello lato monte. Comunica, inoltre, che è stata completata la 

potatura degli ultimi alberi in Via Pitrè all’altezza dei civici 96, 176/c e 176/d con l’intervento di 

Ville e Giardini e Reset, ma che presso il civico 176/c la Reset non era presente, per cui gli scarti 

della potatura non sono stati ritirati. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:25 chiude la seduta. 

 

    F.to il Segretario                                                            F.to il Presidente 

    Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Maria Calogera Grasso)  

                  

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


